

「福祉用具を活用した、ノーリフトイングケア」の研修会が無事に終了しました!

- ・令和2年7月10日・11日の2日間に渡り、諫早市栗面町にあるアイフルケア第2ショールームにて、19時～20時30分の1時間30分、「福祉用具を活用した、ノーリフトイングケア」の研修会を「**新型コロナ対策**」も踏まえて行い、**無事に完了**する事が出来ました!
- ・研修を始めるに当たり「**もう一度最初から介助方法を考えてみる必要性**」や「**身体機能に合わせた移乗の見極め**」などのお話があり、**ノーリフトイングケアへの理解を深める事**が出来ました!



- ・当然前の事ですが、**左の写真の福祉用具についても、対象者の身体機能を正確に把握した上で移乗方法を見極めない**と、「**介護事故**」にも繋がる事を改めて感じました。

- ・その後、**実技動作を行いながら「福祉用具を活用する場面の説明や活用する際の注意点」**について触れていただき「**介護する側される側のノーリフトケアの必要性**」について説明がありました。



- その後、**参加者様に「福祉用具と介護技術の融合の必要性」**も体感していただきました!



- ・今回の研修会は「**新型コロナや大雨等の問題**」を抱えながらでしたが、「**この状況下だから伝えたい事**」や「**今後のふくせん長崎県ブロックとしての取り組む姿勢**」を示す意味で開催しました。
- ・今回の研修会の内容は、「**介護に関わる皆さんの身体に優しいノーリフトイングケア**」ですので、**今後も他の地域での開催も検討しておりますので、その際は、ご参加いただければ幸いです!**
- ・ふくせん長崎県ブロックでは、今後も「**有益な情報を発信**」して行きます!

